



Newsletter DCF - junio 2025

Queridos amigos y amigas de DCF,

¡Qué alegría volver a compartir con ustedes! En este boletín de junio, les traemos algunas experiencias conmovedoras que reflejan el poder de la comunidad de Pifo cuando trabaja unida. Desde el fortalecimiento del Club de Adolescentes hasta espacios de diálogo con padres, esta edición está llena de aprendizajes, emociones y nuevos caminos para seguir promoviendo el cuidado, la participación y la prevención entre niñas, niños y adolescentes.

Con cariño,

El equipo de DCF



Club de Adolescentes de Pifo

El Club de Adolescentes de Pifo se ha consolidado como un espacio seguro y dinámico donde los jóvenes pueden expresarse, construir vínculos y soñar con una comunidad diferente. En este club no solo se conversan temas sensibles como las relaciones familiares, el consumo de sustancias o los desafíos escolares, sino que también se desarrollan iniciativas comunitarias como talleres de panadería, diálogos intergeneracionales y actividades culturales.

Más que un club, se está formando una red de apoyo que conecta generaciones y fortalece el tejido social desde la voz y participación de las y los adolescentes.

Los adolescentes conciben la expansión del club para incluir a más jóvenes de diversos barrios. Lo ven como una alternativa segura y positiva al reclutamiento de niños, niñas y adolescentes por parte de grupos del crimen organizado para el consumo y tráfico de drogas.

Juntos, están construyendo un proyecto con el sueño de conseguir financiación para llegar a más barrios de Pifo. Pablo y Alejandro comentaron que «ojalá sea posible llegar a todo el Ecuador».



Reunión para el establecimiento de la RUTA 4P

En junio se realizó un encuentro clave para la comunidad: la reunión de construcción de la **Ruta 4P para la prevención del consumo y abuso de sustancias en niñas, niños y adolescentes**.

En este espacio se reunieron adolescentes, líderes comunitarios, instituciones públicas y organizaciones sociales para definir acciones concretas en torno a cuatro ejes: **Promover, Prevenir, Proteger y Participar**.

Desde propuestas como crear espacios seguros en tiendas de barrio hasta campañas de sensibilización y talleres para madres, padres y docentes, la Ruta 4P es ahora una guía viva co-construida por la comunidad.



EUROFEST: Voces de Pifo en una fiesta intercultural

El sábado 10 de mayo, adolescentes del Club de Pifo participaron en el **Eurofest**, un festival que celebró el intercambio cultural entre Ecuador y Europa. Allí, compartieron sobre su club y su trabajo comunitario con visitantes de todo el mundo.

Testimonios Eurofest

Jeshua recuerda que fue «muy divertido, muy llamativo porque era de Europa».

Angi lo pasó en grande: «me encantó pintar caritas, ponerme los lentes y ver diferentes lugares», y hasta probó «diferentes platitos típicos».

Britany reconoció que «necesito desenvolverme un poco más».

Génesis recuerda, con humor, que «se me durmió un wawa mientras le pintaba la cara».

Esta experiencia abrió horizontes, fortaleció la autoestima de los adolescentes y reafirmó su compromiso de seguir aportando a su comunidad.



Equipo Reflexivo

Gracias a la iniciativa de los propios adolescentes, se realizó un valioso encuentro con padres y madres de la comunidad para compartir experiencias, emociones y abrir canales de comunicación familiar.

Testimonios del equipo reflexivo

Jeshua disfrutó especialmente cuando «llovió y estaba interesante el equipo reflexivo».

Jhaqueline compartió: «Chris estaba allí y casi llora, pero no lloró por primera vez en la vida». Y al conversar con su mamá, confesó: «ya quería llorar y no sé cómo me aguanté las lágrimas».

Pablo dijo: «el evento fue muy chévere» aunque no pudo intervenir.

Dayana expresó: «me sentí un poco mal porque llovió», pero también «muy feliz porque jugamos muchos juegos».

Michael lo resumió como «una experiencia nueva» donde pudo «expresarse libremente».

Alex capturó la esencia: «Chris estuvo sensible», «Sebastián habló sobre temas profundos» y «Vane presentó el evento, ¡fue maravilloso!».

Estos encuentros reflejan lo que ocurre cuando se abre un espacio sincero para el diálogo: transformación.



¡Gracias por acompañarnos!

Agradecemos profundamente a cada joven, madre, padre, líder comunitario e institución aliada que forma parte de este proceso. Seguimos apostando por una comunidad donde la escucha, el cariño y el trabajo conjunto sean el camino para transformar realidades.

¿Te gustaría leer nuestro informe 2024 o el plan para 2025? Aquí te dejamos los enlaces:

📄 Informe Anual 2024: <https://goo.su/Xk5FWxW>

🔗 Plan 2025: <https://goo.su/INGZv>

Seguimos adelante, convencidos de que la unidad es la clave para lograr grandes cosas.

¡Nos vemos pronto!

Atentamente,

El equipo de DCF



¿Cómo apoyar a la comunidad de Pifo?

Con tu contribución, nos ayudas considerablemente a hacer posible esta importante labor y a continuarla. Puedes apoyarnos realizando un pago a través de:

IBAN: NL23ABNA0621779652

Daniëlle Children's Fund

Noordwijk

BIC: ABNANL2A



Copyright (C) 2025 Danielle Children's Fund. All rights reserved.